



23 de Junio de 2018
DC/50/2018

ACUDE CEDHNL PARA OBSERVAR MARCHA DE LA DIVERSIDAD DE MONTERREY

Personal de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León (CEDHNL), encabezados por su presidenta Sofía Velasco Becerra, participaron como observadores en la **18^a. Marcha de la Diversidad de Monterrey**, que se llevó a cabo en este sábado, en el centro de la ciudad.

La titular del Organismo, quien fue invitada al acto protocolario del evento, señaló que la CEDHNL está muy atenta para prevenir que no se vulneren los derechos humanos de la comunidad LGBTTTQ+.

“La Comisión siempre estará atenta para hacer respetar los derechos humanos de la sociedad y hoy, como en la marcha de la semana pasada, nuestro personal estuvo presente observando su desarrollo”, expresó.

Velasco Becerra añadió que durante la marcha, la cual partió de la estación Metro-Anaya y que culminó en la Explanada de los Héroes, instalaron la Unidad de Derechos Humanos Móvil en la Macroplaza para orientar, asesorar y recibir quejas.

“También estuvimos entregando material que contenía información referente a derechos humanos y al funcionamiento de esta Comisión, puntualizó.